



Valoración trimestral de la Asesoría responsable de la Formación en Centro

El desarrollo de la Formación en Centro ha transcurrido según marcan las Instrucciones que lo regula, cumpliendo con las responsabilidades adquiridas en la solicitud y aprobación de la misma, quedando constancia del proyecto, materiales elaborados hasta el momento, intervenciones, etc... en el espacio Colabora 3.0

Para el primer seguimiento se ha convocado al Coordinador/a junto al resto de participantes en el centro de actuación para participar en la sesión de Práctica Reflexiva a nivel individual y colectiva a través de dinámicas de Aprendizaje Cooperativo.

Dicha sesión ha permitido reflexionar, compartir y proponer aspectos personales y de gran grupo sobre la parte formativa, la coherencia del proyecto y el nivel de consecución de los objetivos y la práctica docente desarrollada hasta el momento, mostrando en ocasiones las evidencias del proceso formativo con la presencia del especialista "in situs" para obtener un feed-back a sus actuaciones.

La valoración de los/as integrantes hasta el momento ha sido muy positiva, tanto en la organización, gestión y productividad de la misma, obteniendo reflexiones profundas y constructivas orientadas al logro de los objetivos propuestos en el proyecto aprobado.

Por parte de la Asesoría, también se valora efectiva y eficaz esta sesión de seguimiento por el valor formativo, experimental y comunicativo de la misma.

Marbella, 20 de Marzo de 2017.

Paz Funes Gómez

Asesora de formación del CEP Marbella-Coín